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ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, 1 

CORRESPONDENTE AO TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA 2 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 21 DE JUNHO DE 2023. 3 

Aos vinte e um (21) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (2023), no prédio- 4 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e trinta e cinco 6 

minutos (08h e 35min), realizou-se a Décima Quinta Sessão Ordinária do exercício de 2023, 7 

presidida e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Ana Karinne Araújo da Nóbrega 8 

(Vice-Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1°Secretária). Após, registrando-se a 9 

presença dos Vereadores Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes 10 

(Tiago), Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, 11 

Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros. Registrando e justificando a 12 

ausência dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros e Eraldo Alves de Araújo. Após, a 13 

realização da chamada dos vereadores e constatação de Quórum Regimental, o Vice-14 

presidente declarou aberta a sessão, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o Plenário quanto à 15 

dispensa da leitura da Ata da Décima Quarta Sessão Ordinária, o que foi acatado por todos e 16 

nada havendo a ser discutido, após votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, a 17 

Vice-presidente consultou o Plenário quando a dispensa da leitura de papéis e 18 

correspondências recebidas, sendo acordado por todos. A seguir, a Vice-presidente 19 

comunicou que seria feito a entrega da Moção de Aplauso 24/2023, aprovada na 14ª Sessão 20 

Ordinária de autoria do Vereador José Roberto. Em seguida, todos os vereadores fizeram 21 

explanações sobre a moção. Após, foi aberto espaço para que os representantes e atletas da 22 

equipe fazer seus agradecimentos. Após, o a Vice-presidente solicitou aos autores das 23 

matérias apresentadas que fizesse a leitura das mesmas, sendo: Requerimento 101/2023 24 

de autoria do Ver. José Roberto que requer ao Poder Executivo Municipal a instalação de 25 

Sistemas de Ar-condicionado no CRAS. Requerimento 102/2023 de autoria da Ver. Vania 26 

Fernandes que requer ao Poder Executivo Municipal a identificação do “Passeio Público 27 

Jaime Juvenal de Araújo”. Requerimento 103/2023 de autoria do Ver. Carlos Eduardo 28 

(Tiago) que requer que a Administração Municipal, através do órgão competente, possa 29 

providenciar a construção complementar das calçadas com rampas de acessibilidade nas 30 

casas localizadas no bairro Arécio Mariz, considerando que em algumas casas a referida 31 

melhoria ainda não foi realizada. Requerimento 104/2023 de autoria do Ver. José 32 

Roberto que requer que a Administração Municipal viabilize providencias, no sentido de 33 

realizar os serviços de restauração da passagem molhada localizada no lugar conhecido 34 

como “açude de Pivídia”, no sítio Alecrim. Requerimento 105/2023 de autoria do Ver. 35 

Francisco Inácio (Júnior) que indica o nome da Sra. Maria José Gomes para receber o Título 36 

de Mulher Destaque.  Requerimento 106/2023 de autoria do Ver. Francisco Inácio (Júnior) 37 

que requer ao Poder Executivo a instalação de mata-burros na divisa das terras da Sra. 38 

Tereza Juvina e na divisa dos sítios Saquinhos com Picos. Concluído o Expediente, deu-se 39 

início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da sequência de uso da palavra, 40 

conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, fez uso da palavra, o Ver. 41 

Francisco Inácio que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que faz quinze (15) 42 

dias que teve uma audiência pública sobre o problema dos cachorros na rua e uma pessoa 43 

fez um vídeo e mandou para o mesmo, ressaltando que ficou muito triste diante dessa 44 

situação que cada dia vem só se agravando os cachorros na cidade, mencionando que as 45 

pessoas agora estão trazendo os cachorros e soltando na cidade e deixando o saco amarrado, 46 

citando que a pessoa filmou e mostrou oito (8) cachorros que soltaram, trouxeram do sítio 47 

para colocar ao lado da cidade, dois (2) sacos um com quatro (4) cachorro todos os grandes, 48 

relatando que é pura maldade e já não basta tantos cachorros que já tem na cidade e a pessoa 49 

trazer mais e ainda cometer tamanho maldade deixando o saco amarrado para esses 50 
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cachorros morrer com falta de oxigênio e outras pessoas estão pegando o cachorro da cidade, 51 

levando e deixando nas casas dos sítio mais próximo, pedindo para que essa audiência 52 

pública que aconteceu venha surtir efeitos o mais rápido possível para a população, porque 53 

as pessoas estão sendo atacado constantemente na cidade pelos cachorros, enfatizando que 54 

fica muito feliz por aquelas pessoas que se doam para ajudar os animais, principalmente os 55 

cachorros, porque dá de comida a um cachorro um dia dez anos depois ele lhe reconhece, 56 

citando que teve comércio que as pessoas que filmaram os carrapatos subindo na parede, 57 

porque tem pessoas que se doam para ajudar dar de comida a esses cachorros e o município 58 

podia pelo menos ajudar com alguma coisa, contribuir com algo para a população dá pelo 59 

menos comida esses cachorros, pois está absurdo esses pobres animais tudo morrendo de 60 

fome e atacando, eles estão atacando o pessoal por fome e o ser humano é quem é culpado 61 

por isso, porque as pessoas têm seu animal e depois de certo tempo abandona e joga a 62 

responsabilidade que era dele para outras pessoas, isso é uma injustiça e grande, porque eles 63 

não merecem e não tem como se defender, a única maneira de se defender é morder, 64 

mencionando que fica grato e espera que essa audiência tenha efeito, porque já está demais, 65 

não se aguenta mais ver tantos animais sofrendo e atacando a população e as coisas 66 

caminhando muito devagar. Finalizou relatando que Serra Negra está precisando que o mais 67 

rápido possível se tome uma atitude sobre o que está acontecendo com esses animais. Após, 68 

fez uso da palavra, a Ver. Ana Karinne que saudou a todos e iniciou seu discurso 69 

mencionando que Serra Negra está de luto e se solidarizou com todos os familiares de Alan, 70 

rogando que Deus possa confortar o coração de todos os familiares e amigos, em especial a 71 

sua mãe Neném, pois quando uma mãe chora todas que são mães sentem muito e roga a Deus 72 

para dar força para que possa suportar tamanha dor, e também somou-se a todos os 73 

familiares amigos dos jovens David e Tauan rogando a Deus e orando pela recuperação deles, 74 

citando que foi uma fatalidade que chocou a cidade e infelizmente os planos de Deus não são 75 

os dos Seres humanos, mas o que restam são as memórias, os bons momentos vividos ao lado 76 

do jovem Alan, esse jovem que era bem quisto por todos, alegre, trabalhador, deixando 77 

registrado os sinceros votos de pesar e solidariedade. Ainda em seu discurso relatou que 78 

participou da 10ª Conferência Municipal de Assistência Social que aconteceu essa semana, 79 

cuja temática foi reconstrução do SUAS, o suas que tem e o suas que queremos, 80 

parabenizando toda a equipe da assistência, o Prefeito Serginho, os palestrantes, os usuários 81 

por um momento tão importante, democrático, de debates, de buscas e de estratégias para 82 

fortalecer o que já tem na assistência e o que quer que tenha, mencionando que teve uma 83 

apresentação belíssima do coral dos idosos, parabenizando o professor Moacir e os idosos, 84 

eles entoaram o hino da cidade e foi belíssimo, também o hino da Padroeira Nossa Senhora 85 

do Ó, entoando a questão da essência da cidade e da fé que é muito importante, também o 86 

debate dos eixos temáticos, onde a mesma juntamente com o Vereador Zé Roberto 87 

participaram na elaboração dessas metas, também teve a escolha dos delegados, Isa a 88 

assistente social foi eleita representando os trabalhadores e Solange usuária lá do grupo dos 89 

idosos foi eleita também para representar usuários na Conferência Estadual, mencionando 90 

que foi um momento muito significativo e importante, relatando que é nessas conferências 91 

que podemos falar e mostrar a realidade e juntos podem buscar alternativas que traga 92 

melhorias para a assistência. Também participou essa semana da inauguração do Centro 93 

Avançado do Judiciário de Serra Negra, o CENAJUD, um ganho muito significativo para Serra 94 

Negra, principalmente para a população mais carente que ganhou com a volta dos serviços 95 

que já foram ofertados na cidade e desde 2017 não existia mais no município, as pessoas 96 

tinham que se deslocar para a cidade de Caicó, era a maior dificuldade e as pessoas mais 97 

carentes têm essa dificuldade, porque além de pagar o transporte de ida e volta, a Cidade 98 

Judiciária é longe do centro de Caicó e ainda tinha mais esse gasto e graças ao esforço de 99 

várias pessoas, inclusive também com o esforço do Prefeito Serginho, teve presente também 100 

o Juiz Luiz Cândido Vilaça, Almicar Maia - Presidente do Tribunal de Justiça, o qual ressaltou 101 
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como é importante Serra Negra na vida dele, pois o pai dele Deusdedit Maia foi o primeiro 102 

juiz da cidade, relatando que foi um momento muito significativo, porque teve a volta desse 103 

serviço para Serra Negra do Norte, destacando a pessoa de Júnior Vieira que é a cara do 104 

Judiciário de Serra Negra e lá também foi feito uma sessão com dois (2) efetivos do município 105 

Zoraide Lopes e Isabel Rosa vão estar lá trabalhando e prestando esse serviço para toda 106 

comunidade, citando que o evento contou com a presença de muitas pessoas queridas, Luiz 107 

Filho, Dr. Enéas, muitas pessoas também que contribuíram e não mediram esforços pra 108 

trazer o Poder Judiciário de volta para Serra Negra do Norte, mencionando a toda população 109 

que o funcionamento será de segunda a quinta-feira, das 8 horas às 14 horas e nas sexta-110 

feira das 7 horas às 14 horas. Ainda participou da Consulta Pública Popular sobre a Lei Paulo 111 

Gustavo, uma lei criada em 2022, mas que agora em 2023 ela está sendo implantada e será 112 

concretizada e teve o primeiro momento com o consultor Hércules, onde explicou toda a lei 113 

e estiveram presentes alguns artistas da terra, pessoas que fazem cultura, representante da 114 

Casa de Cultura e também pessoas ligadas a outras áreas, mencionando que é um momento 115 

muito importante, onde pode participar pessoas físicas e jurídicas sem fins lucrativos, como 116 

associados, fundações e organizações da sociedade civil, relatando que o projeto deve ser 117 

principalmente na área audiovisual, produções audiovisuais, também a reforma, restauro, 118 

manutenção e financiamento de salas de cinema, capacitação, formação, qualificação e 119 

audiovisual, é um projeto de lei para incentivar a cultura e todas as cidades estão recebendo 120 

e Serra Negra foi um montante de 87.572,60, onde 46.395,00 será para produções 121 

audiovisuais, 10.605,04 será para salas de cinema, 5.324,00 será para capacitação do 122 

audiovisual, cineclubes, festivais e mostras e 25.247,00 será para dar mais áreas da cultura 123 

que não abrange o audiovisual, é um projeto cujo objetivo é atender o maior número possível 124 

de pessoas e nesse primeiro momento nessa consulta pública foi apresentado o teor da lei, 125 

após será lançado o edital, onde todos que tiverem interesse em participar poderá elaborar 126 

esses planos de ações, inclusive o Secretário Petrúcio falou que vai ter capacitação para isso 127 

e é uma oportunidade única para os artistas da terra, cantores, músicos, compositores e 128 

também quem tem um curso a oferecer, uma oficina na área do audiovisual, ressaltando que 129 

no município tem tantas riquezas culturais, tem um grupo de idosos, tem tantas coisas a 130 

serem exploradas para fazer documentários. Finalizou ressaltando pedindo para que 131 

participem, porque é muito importante e vem recurso para o município, inclusive teve uma 132 

experiência parecida com a Lei Aldir Blanc que não teve o total de inscritos sobre o recurso 133 

e depois o secretário teve que pensar em algo para utilizar esse recurso, então, é muito 134 

significativo que possam também participar.  A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Flávio que 135 

após saudar a todos, iniciou seu discurso mencionando que Serra Negra teve um início de 136 

semana triste com o acidente acontecido com três (3) jovens da sexta para o sábado, e que 137 

no dia anterior teve triste notícia do falecimento do amigo Alan, mencionando que o 138 

sepultamento seria na quinta-feira, às 8 horas, citando que falaria mais na discussão da 139 

moção de pesar em nome de todos os vereadores, agradecendo a Presidência da Casa através 140 

da Vereadora Ana Karinne e José Roberto, mencionando que a moção vai ser a última matéria 141 

da sessão e nela discute melhor esse momento triste que está se passando no município. 142 

Ainda no seu discurso, relatou que na sexta-feira passada pela manhã foi um marco para o 143 

município, principalmente para a população carente a volta do Poder Judiciário no 144 

município, citando que a inauguração do Fórum no município foi em 2007 e lá hoje funciona 145 

a secretaria de saúde do município, mas a abertura dessa sala e a volta da Justiça dentro do 146 

Município Serra Negra é mais importante até do que a inauguração do fórum, porque na 147 

inauguração do Fórum a justiça no Município de Serra Negra já funcionava, que era no Fórum 148 

antigo e hoje é o Centro Administrativo da Prefeitura Municipal, já tinha audiência, já tinha 149 

júri, Ministério Público, funcionava normalmente e depois de 2017 foi extinguido, foi 150 

absolvido pela Comarca de Caicó e Serra Negra ficou desassistida e a maior perca foi para 151 

principalmente a população carente que qualquer petição, qualquer documento tinha que se 152 
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deslocar a Caicó, desde de reclamar uma pensão alimentícia a dar entrada em um processo, 153 

uma petição, o cidadão tinha de pagar um carro para ir para Caicó e ir a Cidade Judiciária 154 

quase fora da cidade depois do parque de exposição e tinha de pegar um mototáxi de volta 155 

no mínimo, onde no mínimo a pessoa gastaria de 80 a 100 reais e a volta dessa sala do 156 

Judiciário que vai funcionar no antigo Fórum, onde hoje é a secretaria de saúde do município 157 

foi um feito, citando que na inauguração esteve presente o Presidente do Tribunal de Justiça 158 

do Rio Grande do Norte, Almicar Maia que teve seu pai Deusdedit Maia já foi juiz na Primeira 159 

Comarca no Município de Serra Negra, o Presidente da Comarca de Caicó que absorve Serra 160 

Negra Dr. Luiz Vilaça, teve a presença de outro juiz, promotores como Dr. Vicente muito 161 

conhecido desse município, a presença ilustre Serranegrense Dr. Enéas Maia que não é 162 

Serranegrense de nascimento, mas teve uma longa carreira profissional no município, tem 163 

fazenda, estabelece residência há anos e anos e é um irmão dos Serranegrense, o filho dele 164 

Glênio, ex-vereador dessa Casa, Luiz Filho e quase todos os vereadores estavam lá, citando 165 

que foi um grande passo para o Município de Serra Negra e tem que enaltecer a luta do 166 

Prefeito Serginho que incessantemente desde que lutou para não sair o judiciário da sede do 167 

Município Serra Negra, mas não conseguiu e lutou incessantemente para que voltasse essa 168 

sala que foi uma vitória para o município e o Prefeito Serginho atendendo uma solicitação 169 

Dr. Vilaça cedeu funcionar do Município de Serra Negra na estrutura física de uma parte da 170 

secretaria de saúde para estender a Comarca de Caicó dentro do Município de Serra Negra 171 

para atender a população do município, parabenizando a todos e relatou que se Deus quiser 172 

a população, principalmente a população mais carente vai estar acobertada com o Judiciário 173 

do Município de Serra Negra. Em seguida, pediu a compreensão de todos os vereadores uma 174 

compreensão para tentar cumprir o Regimento Interno, principalmente na pauta, citando 175 

que estava comentando com o Vereador Tiago quando o viu o pessoal chegando e não sabia 176 

o que era, principalmente o mesmo como líder do prefeito tinha interesse de convidar 177 

alguém do Executivo para tentar participar desse ato solene e festivo, esse ato de aplauso ao 178 

Mais Vôlei e é interessante colocar na pauta, porque a pauta serve justamente para ver quais 179 

são as matérias e se organizar e tentar até para dar uma visão melhor, tornar o ato solene 180 

mais brilhante, fazendo esse apelo para deixar fora de pauta só algo que chegue de surpresa 181 

e seja inadiável e de urgência, se foi comunicado ontem depois da pauta ou hoje que ficasse 182 

para a próxima semana e avisasse, mencionando que é interessante todos os Poderes 183 

Executivo e Legislativo ter uma harmonia, participar e engrandecer essas homenagens justas 184 

e brilhante que o Poder Legislativo faz a essas classes que tanto tem engrandecido o 185 

município. Finalizou relatando sobre a moção de pesar aos familiares do jovem Alan em 186 

nome de todos os vereadores para a discutir e votar após a última matéria do dia e fez um 187 

agradecimento especial ao Vereador José Roberto que já tinha protocolado para a pauta da 188 

próxima semana a moção de pesar e o mesmo não tinha conhecimento e já tinha falado com 189 

o Vereador Tiago devido a urgência e se houvesse a concordância do vereadores consultava 190 

o Plenário e colocava uma moção pesar em nome de todos no final da sessão para ser 191 

discutida e aprovada. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Carlos Eduardo que saudou a 192 

todos e iniciou seu discurso rogando a Deus que abençoe a todos nesse momento triste que 193 

a cidade vive desde sábado pela manhã quando recebeu a notícia do acidente dos meninos, 194 

jovens de Serra Negra, infelizmente a notícia foi mais triste ainda com a morte do amigo e 195 

empresário do ramo do boné Alan, um jovem que conviveu com ele, rapaz muito alegre, onde 196 

ele estava não tinha tristeza, sempre gostava de fazer resenha com os amigos e como diz no 197 

popular de “aperrear” os amigos onde ele estava naquele momento de alegria e concentração 198 

que sempre estava, mas roga e pedi a Deus que tenha o recebido em um lugar especial, que 199 

tenha um descanso e repouso eterno e aos familiares deixa os votos de pesar e solidariedade, 200 

principalmente a mãe dele que nesse momento de dor não existe palavra que conforte, mas 201 

que um abraço amigo e orações a Deus possa entrar com providência e confortar o coração 202 

dessa família e aos familiares de David também agradecer a Deus pela recuperação dele, 203 
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citando que no dia anterior graças a Deus teve uma notícia boa ele se mexeu e acordou, 204 

rogando que Deus continue com providências e que ele consiga sair dessa, um jovem também 205 

muito alegre, amigo e que também tem uma convivência muito boa, pois participa de uma 206 

pelada que se chama pelada da Lagoa e toda terça e quinta-feira e David é um dos 207 

participantes e no dia anterior antes de começar o treino fizeram uma corrente de oração, 208 

onde rezaram um Pai Nosso e uma Ave Maria em interseção da alma de Alan e da 209 

recuperação de David e do jovem Tauan que é de Vista Serrana, agradecendo a todos que 210 

fazem parte da pelada, relatando que os amigos pediram para falar que o corpo de Alan será 211 

velado na residência da sua mãe, na Lagoa, hoje a partir das 13 horas e amanhã terá missa 212 

de corpo presente na Igreja de Nossa Senhora do Ó às 8horas e em seguida o seu 213 

sepultamento no cemitério público dessa cidade, expressando imensa tristeza e dor e rogou 214 

que Deus tome de conta e relatou que tudo é no tempo de Deus e os planos de Deus são 215 

sempre os melhores para todos. Ainda em seu discurso, parabenizou a todos os jovens que 216 

fazem parte dos Jovens Unidos Pela Fé pelo belíssimo arraiá que foi realizado, onde 217 

participou e foi muito bonito e animado, teve até o casamento matuto, muito engraçado, 218 

perfeito jovens muito animado os da igreja. Em aparte cedida, a Ver. Ana Karinne somou-219 

se ao reconhecimento e valorização a quadrilha do JUF (Jovens Unidos Pela Fé), relatando 220 

que participou lá e a apresentação foi muito bacana e animado, o padre esteve presente, 221 

muito participativa também a população Serranegrense parabenizando todos os envolvidos 222 

nesse momento tão bacana em praça pública. Retomando suas palavras, o Ver. Carlos 223 

Eduardo parabenizando mais uma vez o grupo de Jovens Unidos Pela Fé da Igreja de Nossa 224 

Senhora do Ó da cidade, mencionando que o casamento foi muito animado e extrovertido e 225 

tem certeza que todos gostaram, que Deus continue abençoando cada um dos jovens e que 226 

possam cada vez mais, a cada dia que passa seguindo o caminho de Deus e trazendo esses 227 

momentos para alegrar o município. Finalizou deixando um forte abraço a todos os 228 

familiares desses jovens envolvidos no acidente, relatando que Deus é maravilhoso, é o Deus 229 

do impossível, Deus é bom toda hora, que Deus abençoando todos e que continue dando 230 

sabedoria para que possa conduzir o seu mandato até o final do próximo ano e desejou a 231 

todos uma excelente e maravilhosa semana. Após, fez uso da palavra, o Ver. José Roberto 232 

que após saudar a todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus por permite mais uma vez 233 

estar nesta sessão para debater e reivindicar o que está precisando melhorar na cidade e 234 

saudou de forma especial Bernadete e Fabiana lá do sítio Serrote Vermelho que mandaram 235 

mensagem dizendo que estão ligadas na sessão. Em seguida, manifestou a sua solidariedade 236 

pela morte do grande amigo dos jovens Serranegrense Alan, que teve sua vida ceifada por 237 

ocorrência de um acidente e Serra Negra hoje está de luto, mencionando que desde segunda 238 

foi confirmada a sua morte, se solidarizando com todos os amigos e familiares de Alan e 239 

também agradeceu a Neném de Tontoin como é conhecida, sua mãe que com gesto nobre de 240 

amor ao próximo decidiu fazer a doação dos órgãos do seu filho para que ele viva em outras 241 

pessoas e isso chamou muita atenção, o sentimento de solidariedade, empatia e amor ao 242 

próximo, onde mesmo em um momento tão difícil da sua vida optou por salvar vidas através 243 

do seu filho, que a vida de Alan ensine a valorizar os momentos, a aproveitar as companhias, 244 

a ser feliz um pouco mais e a ser feliz no pouco para ganhar, Alan teve a vida ceifada, mas era 245 

um verdadeiro apreciador da vida, vivia como ninguém, como diz as mensagens em redes 246 

sociais que  Alan participou de vários grupos de amigos, inclusive o mesmo fazia parte de um 247 

de doação, tinham um grupo de doação mensal e Alan fazia parte com seu gesto de amor ao 248 

próximo, se solidarizando e pedindo a Deus para que conforte a todos os familiares e dê o 249 

reino eterno ao jovem e amigo Alan e também leva a oração pela recuperação da saúde de 250 

David que está hospitalizado e Tauan e rogou a Deus para que eles fiquem bem e que possam 251 

retornar bem a cidade. Em seguida, fez um agradecimento bem especial às comunidades 252 

rurais as quais fez visita nos últimos finais de semana, as comunidades Alecrim, Angicos, 253 

Saudade, fez também visitas em Timbaúba a algumas famílias Serranegrenses e no último 254 
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final de semana fez visita nas comunidades Barra da Maniçoba, Barra da Carnaúba, Jurema, 255 

Serrote Vermelho, Nova Vida e Arroz, foram visitas proveitosas, onde manteve o contato com 256 

os munícipes e ouviu as demandas do município, lá falaram sobre o roço das estradas 257 

inclusive se prontificou para falar diretamente com secretário de infraestrutura, lá percebe-258 

se que alguns trechos daquelas comunidades, realmente há a necessidade do roço, tem um 259 

açude lá que que praticamente está fechado, a juremas fecharam a passagem, 260 

impossibilitando o tráfego naquela passagem do balde. Em aparte cedida, a Ver. Ana 261 

Karinne que parabenizou o vereador por mais uma vez trazer essa questão do roço, 262 

relatando que isso tem sido pauta de todos os vereadores, a mesma particularmente já fez 263 

também requerimento solicitando o roço, inclusive de algumas comunidades que o vereador 264 

citou, inclusive falando com o secretário pretinho é muito bom está trazendo essa demanda, 265 

porque ele falou que está fazendo o levantamento e que realmente tem muitas comunidades 266 

precisando do roço e falou que agora em julho iniciaria, tem algumas localidades que está há 267 

muito tempo sem fazer o roço e a população que trafega nessas estradas sofre as 268 

consequências e tem recebido muitos vídeos e fotos e mais uma vez reforça esse pedido e 269 

espera que realmente possa ser concretizado o roço para melhorar essa situação. 270 

Retomando suas palavras, o Ver. José Roberto relatou que as explanações só fez 271 

engrandecer o debate, mencionando que está na Câmara para debater, apresentar e mostrar 272 

a população também que está preocupado e que pediu ao município que dentro das 273 

possibilidades seja feito com prioridade, relatando que acredita que pelo que viu tem fotos 274 

das localidades, inclusive as estradas estão muito ruim e lá trafega também ônibus escolares, 275 

tem crianças que passam por aquelas estradas e pode também trazer riscos, pedindo um 276 

olhar especial do município para essa situações das as comunidades Alecrim, Angicos 277 

Saudade, Serrote Vermelho, também fotografou as estradas que dá acesso à Barra de São 278 

Pedro e vai fazer através de requerimento o pedido ao município e espera que o município 279 

de fato olhe por essas demandas da zona rural, para esse povo que muitas vezes dizem que 280 

estão esquecidos devido à falta de assistência. Ainda em seu discurso, agradeceu de modo 281 

bem especial a Heloísa, Maria Isabel e Maria Santana e Temisto que fizeram o trajeto das 282 

comunidades com o mesmo, são quatro (4) jovens que anseiam pela melhoria da zona rural 283 

e juntamente com o mesmo visitaram todas essas residências da zona rural, agradecendo de 284 

modo bem especial a receptividade da família de Altamir e de Joselma, de Maria Santana e 285 

Temisto que fiquei na casa deles e foi recepcionado, almoçou e passou o dia por lá, 286 

ressaltando que espero retornar em outras vezes, porque é tão bom quando está de frente a 287 

zona rural e quando está de frente as pessoas, porque vai ouvindo e trazendo o que estão 288 

necessitando, citando antes se visse no grupo já chegava na Câmara dizendo o que está 289 

acontecendo muitas vezes por inexperiência e aquilo já tinha sido consertado ou resolvido, 290 

mas hoje tem o cuidado de ir a zona rural, de ouvir as pessoas, fotografar e mostrar para que 291 

o problema seja solucionado. Em seu discurso, ainda deixou um forte abraço a Maria de 292 

Alfredo que esteve lá, relatando que ela é muito forte e passa por um momento delicado, mas 293 

que com certeza Deus está à frente, porque quando se acredita em Deus, Deus passa a frente. 294 

Em aparte cedida, ao Ver. Flávio que parabenizou o vereador e relatou que  concorda 295 

plenamente com a questão de visitar, pois por incrível que pareça quanto menor e menos 296 

habitado o município, principalmente a questão política é muito acirrada e tem hora que 297 

escuta uma coisa ou outra que não condiz com a realidade, independente de partido, tem dos 298 

dois (2) lados, tem de todo segmento, tem até da pessoa que não faz parte de lado nenhum, 299 

tem conversas que é interessante escutar, mas escutar, fica quieto e ir no local ver a 300 

realidade, conversa com várias pessoas, citando que recentemente na visita do Senador 301 

Styvenson achou interessante ele chegou e perguntou a todos o que Serra Negra precisava 302 

de mais urgente que dependia do gabinete dele e o prefeito disse a adutora, e ele perguntou 303 

isoladamente ao mesmo e lá na fábrica de Tarcísio ele fez a mesma pergunta, ele escuta de 304 

várias pessoas e depois disso tudo é que ele veio gravar um vídeo, porque ele viu que a 305 
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realidade do município era aquela, relatando que diz muito e tem certeza que o Legislativo 306 

independente de corrente política, o vereador tem muito contribuir com Executivo, citando 307 

que a crítica é ótimo para o gestor desde que ela traga uma solução, uma opinião, o anseio 308 

daquela comunidade, da rua, parabenizando a preocupação do vereador que está visitando 309 

a zona rural e estão pedindo o roço, o conserto de estrada que sabe que está sendo feita, mas 310 

devido esse racionamento de despesa que se Deus quiser só é até o dia 15 de julho e vai 311 

voltar a vento em polpa, mencionando que essa é a sua preocupação que colocou aquela 312 

moção de repúdio ao Governo do Estado e quer o apoio de todos, principalmente os 313 

vereadores que fazem a base da governadora para sensibilizar sobre a questão da estrada, 314 

citando que não critico porque ela é adversária, mas porque é um problema para o município 315 

e eu que se tem o seu repúdio, os aliados deviam tentar sensibilizar ela de uma maneira que 316 

essa crítica seja para melhoria dessa estrada no Município de Serra Negra. Retomando suas 317 

palavras, o Ver. José Roberto agradeceu as palavras do vereador que só faz enaltecer e 318 

acredita que sempre no seu mandato tem visto a questão da população de um modo geral, 319 

citando que quando o teto da Casa de Cultura caiu naquela época fez uma postagem nas redes 320 

sociais, inclusive foi até rebatido por algumas pessoas do partido e o mesmo disse que o que 321 

está errado, está errado e já faz tempo que a casa de Cultura está errada, caiu, ou seja, poderia 322 

ter feito um estrago maior e com vítimas, mencionando que fala aquilo que está realmente 323 

acontecendo, se ajeitar depois parabeniza, mas a sua linha é essa até hoje e vai escutar o povo 324 

que é a sua preocupação e como sempre fala para esta Casa não traz a questão de politicagem, 325 

faz política com seriedade, porque se preocupa de fato com o destino da cidade e finalizou 326 

relatando que essa questão do roço e do conserto das estradas da zona rural é uma 327 

necessidade, então, que seja feito o mais breve possível para que o povo venha ficar mais 328 

tranquilo e mais feliz.  A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Sesiom que saudou a todos e iniciou 329 

seu discurso relatando que participou da inauguração do Cenajud (Centro Avançado 330 

Judiciário) no Município de Serra Negra, uma ação importante desse poder para os 331 

municípios e para a população de Serra Negra do Norte, como foi falado pelos vereadores 332 

muitos que precisarem desse serviço e podem procurar lá no antigo Fórum, onde hoje 333 

funciona o prédio da secretaria de saúde, também esteve presente várias autoridades do 334 

Estado e autoridades aposentadas, como o juiz Dr. Enéas que reside na fazenda Dinamarca, 335 

neste município. Ainda em seu discurso não poderia deixar de prestar a sua solidariedade à 336 

família de Alan, mencionando que com o coração sangrando e os olhos cheios de lágrima que 337 

vem a essa sessão relatar esse fato, esse essa tragédia que aconteceu com mais um jovem 338 

Serranegrense, todos falaram sobre Alan, todos tinham conhecimento da pessoa boa, da 339 

pessoa participativa dentro da cidade, do município, um vaqueiro, um colega de vaquejada, 340 

um amigo que era presente nas corridas e um amante também do cavalo, um empresário 341 

produtor de boné que trazia recursos para esse município, uma pessoa participativa e que 342 

infelizmente mais um acidente de trânsito que acontece tira a vida de um Serranegrense, 343 

prestando todas as suas homenagens e solidariedade à família, principalmente a sua mãe 344 

Neném e as suas irmãs Aline e Alana que é casada com seu primo Erick e a todos os amigos, 345 

todas as pessoas que faziam parte da fábrica de Alan, e aproveitando o ensejo Vereadora 346 

Vania sobre a importância da doação de sangue e viu nas redes sociais de todas as pessoas 347 

de Serra Negra do Norte a questão da doação de sangue que o jovem David precisou naquele 348 

momento que chegou lá no Hospital Regional de Patos, ele perdeu muito sangue por causa 349 

de uma hemorragia interna no abdômen e lá foi ofertado bolsas de sangue para salvar sua 350 

vida e realmente salvou e está sendo feito uma campanha entre Serranegrenses ou pessoas 351 

da própria Patos que possam repor o banco de sangue da cidade de Patos necessário para 352 

salvar vidas diariamente, principalmente nesses períodos festivos, festa de São João, festa do 353 

final de ano, onde aumenta os casos de acidentes graves nas BRs, pedindo a população de 354 

Serra Negra que está escutando a sessão da Câmara que bata esse sentimento e que entre na 355 

sua mente e coração que tire um tempo, reserve um horário e faça esse gesto nobre de 356 
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doação de sangue para que você possa salvar a sua vida, a vida do próximo, como a família 357 

de Alan que em gesto nobre decidiu doar todos os órgãos dele, vai ter outros Alans por aí 358 

salvando a vida de outras pessoas que precisam de órgãos e seus olhos, rins, coração, retina, 359 

fígado e irão salvar outras vidas, e Alan vai ficar presente nessa terra, ele foi para um plano 360 

superior junto a Deus, mas ele irá salvar outras vidas. Em seguida, fez uso da palavra, a Ver. 361 

Vania que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que esse final de semana Serra 362 

Negra se entristeceu, desde de sábado e no dia anterior com a confirmação do falecimento 363 

do jovem Alan, uma notícia que entristece todas as famílias e que abala todas as famílias de 364 

Serra Negra, porque todos conviviam com Alan e Neném sua mãe, suas irmãs e com todos os 365 

familiares, Alan era um jovem tão cheio de alegria e de repente Deus o chamou, se 366 

solidarizando com a família, em especial a pessoa de Neném, rogando que Deus possa 367 

fortalecer os corações de todos os familiares nesse momento de dor e perda irreparável, 368 

também através de orações pede a recuperação do jovem David, que no dia anterior soube 369 

uma notícia boa de algumas reações de dele e isso já enche de esperança e cada vez mais tem 370 

mais força para continuar as orações pedindo a recuperação dele e também a recuperação 371 

do jovem Tauan que seu quadro é diferente, é menos crítico, mas que ele possa se recuperar. 372 

Em seu discurso, relatou que na semana passada participo da inauguração do Cenajud 373 

(Centro Avançado do Judiciário) em Serra Negra, uma conquista através do apoio da 374 

prefeitura municipal o Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte reabriu em Serra Negra e 375 

que vai atender algumas demandas que antes precisava ir para Caicó e muitas vezes as 376 

pessoas tinha dificuldade de ir por não ter condição financeira e deixava de reivindicar esse 377 

direito, alguma coisa na justiça e agora em Serra Negra pode ser resolvido, Júnior Vieira como 378 

funcionário está de volta e outros funcionários do município estão dando assistência, citando 379 

que fica feliz por isso, porque muitas pessoas vão encontrar essa facilidade e a solução dos 380 

seus problemas. Também parabenizou os Jovens Unidos Pela Fé pelo arraiá da paróquia que 381 

foi realizado no último sábado, onde todas as pastorais se envolveram para promover, 382 

vendendo comidas e a quadrilha especial JUF (Jovens Unidos Pela Fé) então quero 383 

parabenizando todos os envolvidos foi bem interessante, citando que teve o casamento 384 

matuto bem diferente e vem através do jovem mantendo a tradição, promovendo as festas 385 

juninas e próxima semana também vai ter as quadrilhas das escolas na praça e todos foram 386 

convidados e irá participar. Em seguida, agradeceu a todos os ganhadores de sangue que 387 

semana passada foi a entrega a homenagem aos 10 doadores que mais se destacaram nos 388 

últimos dois (2) anos com mais frequências nas doações pelo gesto dessas pessoas e todos 389 

vieram a Casa se prontificando a fortalecer a importância da doação de sangue consciente e 390 

essa semana teve um exemplo justamente no mês de “Junho Vermelho” que é o mês de 391 

doação de sangue, a necessidade de sangue para pessoa de David, como o vereador falou e 392 

que as pessoas se sensibilizam e se dispuseram a doar o sangue, pedindo as pessoas que 393 

tentaram doar a primeira vez e não conseguiram que façam mais uma tentativa, explanando 394 

sobre a Lei 700 que existe no município, que institui o programa Doação de Sangue 395 

Consciente e existe a facilidade através do agente de saúde para quem tem o interesse de 396 

doar sangue, onde fazer o cadastro e leva até Assistente Social Alessandra e em parceria da 397 

Secretaria Municipal de Saúde com o Hemocentro possibilita fazer o agendamento e tem a 398 

disponibilidade do transporte para levar esse doador até o Município de Caicó e nesse 399 

período junino aumenta a necessidade do sangue, porque às vezes tem mais acidente e de 400 

forma inesperada existe essa necessidade, também tem um período que todos os anos 401 

aumenta a necessidade de repor o banco de sangue que é na festa de Santana, um período de 402 

festa grande que tem muita movimentação e participação das pessoas que se deslocam de 403 

outros localidades e com isso aumenta o risco de acidentes e consequentemente a 404 

necessidade de sangue vai só aumentando, porque vai chegar próximo ao final do ano, depois 405 

vem carnaval e o que puder fazer para conscientizar mais pessoas por esse gesto de salva-406 

vidas, relatando que está pronto para ajudar até nas orientações. Finalizou parabenizando e 407 
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agradecendo a todos os doadores de sangue cadastrados no município que já são 57 e pede 408 

a Deus para que possa fortalecer e aumentar essa quantidade para que mais pessoas possam 409 

salvar. Na sequência, passou-se a apreciação do Projeto de Lei 20/2023, em discussão, o 410 

Ver. Flávio pediu vistas ao projeto e relatou que conversou com o vereador autor que fez o 411 

projeto juntamente com o Assessor Legislativo da Casa, mencionando que  conversou com a 412 

Vereadora Vania que iria dar o parecer ao referido projeto e pediu auxilio do Procurador 413 

Jurídico da Casa que ficou de trazer nessa sessão, porque existe uma lei municipal de 2009, 414 

de autoria do ex-vereador e hoje Prefeito Serginho que criou o Projeto Câmara Mirim e a 415 

Vereadora Vania estudou mostrou ao mesmo que entendeu e conversou com seu Manoel e 416 

ele concorda que é muito parecido o projeto com a antiga lei, ressaltando que estava 417 

esperando a procuradoria se pronunciar, mas entende que invés de criar outra lei, ou o 418 

vereador faria uma emenda a lei antiga para adequar duas leis parecidas, citando que tem 419 

um artigo no Regimento e depois vai olhar que veda uma proposição que entre em choque 420 

com outra, teria que fazer uma modificação e até para a comissão dar o parecer o certo é 421 

aguardar a procuradoria se pronunciar. Veto Total ao PL 17/2023, em discussão, o Ver. 422 

Flávio pediu vistas ao veto, relatando que recebido o veto viu a justificativa e procurou o 423 

Executivo, o Executivo falou com o procurador da prefeitura que passou a justificativa, 424 

relatando que também conversou com o procurador da Casa, também está conversando com 425 

outros advogados para amadurecer essa questão do veto, conversou também com o 426 

Vereador Tiago e teve uma interpretação que o mesmo ainda não tinha nem se atentando e 427 

na hora concordou plenamente, porque estabelece a entrega de troféus e varias coisas que 428 

geram despesas, relatando que todo campeonato tem que ter, mas o mérito é do Executivo e 429 

tinha que ser um requerimento, por isso pede vistas para na próxima semana ter um 430 

argumento mais plausível até para não tirar o brilho do mérito, porque o mérito do projeto 431 

é excelente a questão dos jogos, só tem que ver se seria mérito do Executivo ou se por parte 432 

do vereador seria só um requerimento e não uma lei, porque lei é crime e na hora que não 433 

cumpre é crime, então vai amadurecer para ter uma opinião mais formada. Após, a Vice-434 

presidente agradeceu a presença e chamou para fazer a Mesa as representantes da Escola 435 

Comandante Antônio Álvares Mariz, Daise e Elisandra, onde fizeram explanações sobre a 436 

quadrilha da escola e fez o convite aos vereadores e a população para prestigiar, por fim a 437 

Vice-presidente agradeceu o convite em nome de todos. Após, a Vice-Presidente como estava 438 

presidindo a sessão e é Presidente da Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação 439 

Final designou o Vereador Flávio para atuar como presidente da comissão especificamente 440 

no referido projeto.  Projeto de Lei 21/2023, em discussão, o Ver. Flávio parabenizou a 441 

sabedoria do prefeito de Serginho na escolha do nome do conhecido popularmente pelos 442 

Serranegrense amigo Roni, que partiu de uma maneira prematura e jovem, mencionando 443 

que Roni é a cara daquele bairro ali de cima, então, foi uma escolha muito certa, citando que 444 

na época tinha pouca aproximação com o Vereador Tiago, mas diversas vezes o mesmo, 445 

Raposa, Júnior se reunia na casa de Mansinho ali nas proximidades em dia de sábado batia 446 

papo com o amigo Roni, e ele era a animação do grupo e esse papo acabava em uma 447 

cervejinha e passava o dia todo batendo papo, relatando que Roni tem uma história no 448 

Município de Serra Negra, era um empreendedor, hoje sua esposa, seu filho Beckhama, a filha 449 

Vitória continuam sendo empreendedores, continuam a atividade de Roni, Roni também era 450 

muito conhecido por ser “irmão” e afilhado da ex-prefeita Jeilsa e cunhado de Tarcísio, 451 

ressaltando que é um nome que só tem a engrandecer, enfatizando que a quadra com o nome 452 

de Roni é uma satisfação para o Município de Serra Negra, como também Roni ao levar o 453 

nome da quadra serve como homenagem para a família e todos os Serra-negrense que o 454 

admirava e tinha amizade com ele, parabenizando Serginho e os vereadores que com certeza 455 

por unanimidade vai votar e parabenizou a família os amigos de Roni. A Ver. Vania 456 

parabenizou o prefeito pela indicação daquele espaço esportivo denominando o nome de 457 

Roni, uma homenagem justa a Roni e a todos os Serranegrenses  que conheceram Roni e 458 



10 
 

sabem que ele sempre foi dedicado ao esporte de Serra Negra, sempre movimentou o esporte 459 

e foi naquele espaço, naquele setor que Roni construiu sua casa, fez morada e quando ele 460 

construiu sua casa lá ainda não tinha estrutura nenhuma, a infraestrutura de lá era bem 461 

precária e seria o sonho dele ver a infraestrutura daquele setor sendo realizada e finalizada, 462 

ainda viu o começo da pavimentação de algumas ruas e também a construção daquele espaço 463 

e quando já estava próximo de ver a concretização desse sonho Roni faleceu, Deus o chamou, 464 

mas o nome de Roni denominado naquele espaço esportivo, ele vai ser lembrado por todos 465 

os desportistas Serranegrense e também para as pessoas que moram naquele setor vão 466 

lembrar e saber quem foi Roni, o que Roni representou no esporte de Serra Negra e também 467 

naquela localidade. A Ver. Ana Karinne parabenizou o prefeito Serginho por trazer o nome 468 

de Roni para denominar essa localidade lá na praça Clementino Bezerra de Faria, relatando 469 

que ultimamente tem aprovado diversos projetos de denominações que são muito 470 

gratificantes para o Legislativo, isso é uma forma de homenagear de trazer e resgatar a 471 

memória de Roni que era bem quisto por toda a população de Serra Negra, todos o 472 

conheciam e ele era amigo de todos e também os familiares sua esposa que é sua prima 473 

Maria, David Beckhama e Vitória que são filhos maravilhosos e inclusive tem um instinto 474 

empreendedor do pai,  relatando que com certeza terá aprovação de todos. O Ver. Carlos 475 

Eduardo parabenizou o Poder Executivo por denominar o espaço esportivo com o nome de 476 

Roni, relatando que também teve a honra de fazer parte do ciclo de amizade de Roni, onde 477 

via e sabia que Roni tinha esse amor pelo esporte, se não era engano ele era um dos melhores 478 

pivô e sempre foi um dos nomes e lembra bem que acompanhei a campanha de 2020 ao lado 479 

de Roni quando apoiou um candidato e através de Roni mesmo em conversa soube que ele 480 

foi um dos nomes cotado para ser secretário de esporte em 2017 só que a pessoa dele mesmo 481 

não quis por outros motivos, mas é muito louvável e sim ser grandeado e colocado o nome 482 

de Roni naquele espaço esportivo no município. O Ver. José Roberto parabenizou o Poder 483 

Executivo pelo tão grandioso nome dado aquela quadra esportiva da Lagoa, relatando que 484 

poucos sabe ou ninguém sabe estava tentando colocar o nome lá daquela quadra o nome de 485 

Toinho de Nuca e quando estava na elaboração do projeto para apresentar chegou o  do 486 

município na Câmara com o nome de Roni e ficou muito feliz, porque realmente é o nome 487 

que fez parte do esporte da cidade, um jovem que tão cedo partiu, mas que deixou um legado 488 

não só em relação à questão da cidade, mas também em relação ao esporte da cidade, 489 

parabenizando o município e Roni de deixou uma árvore frutífera que Vitória Beckhama que 490 

é sua aluna que é uma grande empreendedora e também deixou seu filho Beckhama e com 491 

certeza esse nome vai deixar e ficar marcado na história do município. O Ver. Sesiom 492 

parabenizou o Executivo pela escolha do nome de Roni, um nome que vai combinar com o 493 

centro esportivo lá da praça Clementino Bezerra e dizer que foi uma escolha especial o nome 494 

de Roni, uma pessoa presente no município, uma pessoa que gostava do esporte. A Ver. Ana 495 

karinne relatou que no dia anterior almoçava com Maria que era a esposa de Roni e ela 496 

externou os agradecimentos e ficou muito feliz com essa indicação, inclusive antes de colocar 497 

o projeto, ela falou que Serginho entrou em contato com Tião e com ela pedindo a permissão 498 

e ela claro que autorizou na hora até porque resgata a memória de Roni, e em nome dela 499 

também externa esses agradecimentos a Serginho pela indicação e a todos os vereadores que 500 

estão prontos para votar. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, 501 

Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) 502 

dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 503 

vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do 504 

plenário o Projeto de Lei 21/2023, foi aprovado por todos, a Vice-presidente solicitou que 505 

a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. Requerimento 101/2023, 506 

em discussão, o Ver. José Roberto relatou que esse requerimento partiu da visita que fez ao 507 

CRAS, partiu também da questão de uma conversa com funcionários daquela casa que tão 508 

bem trabalham em prol daquelas ações que existem lá no CRAS, inclusive para a questão dos 509 
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idosos ver que o espaço lá é muito bom, foi feito a reforma ultimamente e ficou muito bom 510 

de verdade e precisa fazer melhoria nessa questão da climatização, porque tem muitos 511 

idosos naquele momento lá e talvez os ventiladores não dê conta de acabar com aquele calor, 512 

porque na região é um clima muito quente e para o melhor conforto daqueles idosos seria 513 

bom a instalação de ar condicionado, por isso pensando nessa possibilidade fez o 514 

requerimento e espera que seja analisado, avaliado e que seja executado pelo Poder Público 515 

Municipal. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que entende 516 

principalmente na região do Nordeste, no Sertão todo local de trabalho, escola, local de 517 

reunião merece ter uma climatização, isso nos dias de hoje é primordial, como em um veículo 518 

que não é luxo é necessidade, ressaltando que vai falar pessoalmente com Executivo e tentar 519 

sensibilizar para passando nesse momento de contenção de despesa que veja esse 520 

requerimento com bons olhos, porque entende que hoje é inadmissível ter escola como 521 

Arthéphio Bezerra, o Coronel Mariz, Leomar, como outras repartições do município e do 522 

Estado, Correios CRAS é inadmissível onde tem aglomeração de pessoas, onde tem reunião 523 

não ser climatizado.  A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador pelo requerimento, 524 

relatou que participou de vários momentos e visitou o CRAS e sabe que já passou pela 525 

ampliação, uma reforma e sempre é muito bom está cobrando melhorias, relatando que é 526 

muito importante mesmo essa questão de ar condicionado até para o desenvolvimento das 527 

atividades no período vespertino que é muito quente e os idosos adoram participar do grupo, 528 

citando que tinha esquecido de falar, mas agradeceu a Dona Aparecida que também faz parte 529 

do grupo de idosos que lá na Conferência da Assistência surpreendeu a mesma, ela que é 530 

uma artista da terra, faz crochê, saia, bolsa e faz umas santinhas e na hora lá de livre 531 

espontânea vontade ela ofertou uma santinha que se emocionou bastante, uma forma de 532 

carinho e só tem a agradecer a todos pelo carinho e amizade, por isso o requerimento muito 533 

importante. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 534 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 535 

sequência, a Vice-presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 536 

requerimento ao seu destino. Requerimento 102/2023, em discussão, a Ver. Vania relatou 537 

que sabe que tinha essa fixação na denominação do Passeio Público Jaime Juvenal e quando 538 

fez a restauração do prédio do Centro Administrativo, atrás da prefeitura o nome foi apagado 539 

para se colocar depois e como vê o exemplo do gestor no zelo pelo patrimônio público e as 540 

pessoas passam por esse passeio e muitas vezes os visitantes não sabem o nome do passeio, 541 

não identificam, até procura em alguma placa de identificação e pensando em manter 542 

também viva a história da pessoa de Jaime Juvenal, mencionando que quem passa todos os 543 

dias pelo passeio e o nome estando fixado lá vai ter essa lembrança de quem foi Jaime, que 544 

foi um educador físico do Município de Serra Negra, foi um professor e que é lembrado por 545 

muita gente, relatando que a ideia de colocar esse nome é para manter a identificação dos 546 

espaços públicos e lembrar a memória da pessoa de Jaime Juvenal. O Ver. Flávio 547 

parabenizou a vereadora pela lembrança de colocar o nome no passeio de Jaime Juvenal, 548 

Jaime era bem conhecido, um amigo de todos, trabalhou na área de educação, uma pessoa 549 

feliz, e essa é uma grande homenagem que o município fez, relatando que a homenagem é 550 

feita, mas tem que ter a marca, para quem chega ver e aproveita esse requerimento para 551 

deixar uma mensagem ao Executivo e ver a questão das escolas, das upas e fazer uma revisão 552 

geral para dar nomenclatura todas elas, colocando o nome e já foi solicitado algumas vezes 553 

pelos Vereadores Eraldo e Ana karinne e essa semana Júnior de Sossô veio  na Câmara e 554 

depois solicitou para colocar nas estradas também e o município de Serra Negra é enorme e 555 

até para não haver erro e organizar o município que é uma cidade bela, bonita e enaltecida 556 

por todos que visitam e só faz engrandecer e aproveitando a ideia da vereadora tenta 557 

sensibilizar o prefeito também para fazer essas nomenclaturas de estradas e de demais 558 

prédios do município, ressaltando que é muito importante identificações nos prédios e bens 559 

públicos já denominados. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 560 
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votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 561 

vereadores presentes. Na sequência, a Vice-presidente solicitou à Secretária da Casa que 562 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 103/2023, em discussão, o 563 

Ver. Carlos Eduardo relatou que esse requerimento partiu de outro requerimento que fez 564 

a duas (2) sessões atrás em visita in loco, o outro requerimento pedia a realização de limpeza 565 

de algumas calçadas nas esquina das ruas do bairro Arécio Batista e despertou em fazer esse 566 

outro requerimento pedindo que administração possa realizar a construção das calçadas que 567 

ainda faltam, citando que são poucas e acredita que tem como, a prefeitura tem condições e 568 

o prefeito precisa ver essa questão até porque precisa de fazer as rampas de acessibilidade, 569 

pois, no bairro existe cadeirantes e depois do requerimento fez outra visita in loco e 570 

constatou que não foi feita ainda o reparo de limpeza nesses lugares e fez o requerimento, 571 

mas acredita que  imediato o prefeito que vem tratando a cidade com tanto zelo e com certeza 572 

irá providenciar esse reparo nas calçadas e também a limpeza, relatando que muitas pessoas 573 

também o procurou sobre esse requerimento pedindo que fizesse esse requerimento, que 574 

cobrasse, porque precisa muito, enfatizando que sabe que os calçamentos não são de 575 

melhores condições até porque já ver em outras cidades que nem esses paralelepípedos 576 

usam mais e a cidade é de muito tempo, uma cidade linda e maravilhosa e precisa de imediato 577 

fazer essas calçadas e também essas rampa, pois existe muitos cadeirantes na cidade e 578 

precisam se comover de um lugar para outro, fazendo um apelo, um pedido e o requerimento 579 

e espera que logo de imediato o prefeito junto com sua equipe possa realizar e atender esse 580 

requerimento. A Ver. Ana karinne parabenizou o vereador relatou que esse assunto é muito 581 

importante, realmente precisa da atenção do Poder público e inclusive essa questão da 582 

acessibilidade como o vereador está pedindo das rampas é um anseio dos moradores e 583 

recebeu também umas mensagens a respeito. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela 584 

proposição e relatou que desde os primeiros anos do vereador na Câmara que elogio as 585 

proposições do vereador da maneira que visita a cidade e traz as coisas que para muitos 586 

passa despercebido, citando diversas vezes passou por lá e não tinha visto e o vereador 587 

detecta traz a Câmara e vê o quanto é importante uma coisa tão simples, mas o quanto é 588 

importante no município, que o vereador continue assim fazendo o seu mandato usando seu 589 

mandato para fazer melhoria para o povo Serra Negra. Não havendo nada mais a ser 590 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 591 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, a Vice-presidente solicitou à 592 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 593 

104/2023, em discussão, o Ver. José Roberto relatou que esse requerimento partiu de uma 594 

visita a casa de Dona Pivídia e lá detectou que realmente a passagem molhada tinha se 595 

danificado devido às chuvas e lá trafegam muitas pessoas em direção à Barra de São Pedro e 596 

outras comunidades, então, partindo desse pedido, inclusive da amiga Joana que a ouviu 597 

atentamente e presenciou fez o requerimento para que o município possa tomar 598 

conhecimento e dentro das possibilidades fazer o serviço de restauração daquela passagem 599 

molhada. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 600 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 601 

sequência, a Vice-presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 602 

requerimento ao seu destino. Requerimento 105/2023, em discussão, o Ver. Francisco 603 

Inácio relatou que indicou ela diante do trabalho prestado dentro da cidade, citando que 604 

poucos conhecem ela pelo nome Maria José Gomes dos Santos que é Maria José missionária, 605 

a esposa do Pastor Júnior, que é o pastor Lindoaldo, relatando que Maria José tem um 606 

belíssimo trabalho feito na cidade, para quem não conhece o trabalho de Maria José, ela é a 607 

missionária e vem resgatando almas para Cristo, ela tem um trabalho prestado e começou 608 

na Serranegrinha, Lagoa de Serra, Travessia, Paxicú e Serra Feia, o trabalho de Maria José 609 

começou com Maria José, Júnior, Lizandra e Letícia começaram esse trabalho andando de 610 

moto com uma caixinha de som subindo e descendo e muitas e muitas vezes as pessoas 611 
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mandavam que eles parassem que não ia dar certo e graças a Deus por honra e glória do 612 

Senhor nunca desistiram e estão hoje cada dia resgatando mais alma para Cristo e por isso 613 

que colocou o nome de Maria José por ser justo e merecedor, pelo belíssimo trabalho que ela 614 

faz na cidade, sempre preocupada em dias melhores e em salvar aquelas pessoas que vivem 615 

no mundo das drogas, da bebida e da prostituição, Maria José tem trabalho prestado na 616 

cidade e com muito carinho e amor conta com apoio dos vereadores para aprovação do nome 617 

da senhora Maria José dos Santos para receber o título de Mulher de Destaque de 2024. A 618 

Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador pela indicação do nome de Maria José, relatando 619 

que a cada ano quando cada vereador vai escolhendo a sua indicação é muito gratificante, 620 

porque são mulheres que tem uma história e Maria José não é diferente tem sua história, 621 

uma mulher admirável e que realmente realiza diversas obras sociais, ressaltando que 622 

escuta muitos relatos da atuação de Maria José, não só dela, mas do seu esposo Júnior e ela 623 

realmente merece o título de Mulher Destaque e com certeza em março do próximo ano se 624 

Deus permitir estarão também congratulando Maria José com o título de Mulher Destaque.  625 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum 626 

voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 627 

sequência, a Vice-presidente solicitou à Secretária da Casa que arquive para posterior 628 

entrega. Requerimento 106/2023, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que já 629 

falou até com secretário Rausso e parabeniza ele pelo trabalho que tem feito e pela dedicação 630 

que está tendo, relatando que ele é uma pessoa muito preocupada e está se doando para 631 

fazer um bom trabalho, mas ver que ainda existe porteiras nesses lugares e nesses dois (2) 632 

lugares já apresentou aquele requerimento e tem pessoas que pedindo para que seja 633 

colocado esses mata-burros, porque está perigoso quando vai descer a noite para abrir a 634 

porteira e de repente pode até acontecer alguma coisa negativa como assalto e atendendo o 635 

pedido dos moradores de lá apresentou esse requerimento e conta com o apoio dos 636 

vereadores e do Executivo para esses que seja colocado esses dois (2) mata-burros, onde 637 

esse pessoal pede há muitos anos e espero que seja atendido. A Ver. Ana Karinne 638 

parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que essa Júnior a questão do mata-639 

burros é muito requisitado, a área territorial rural é bastante extensa e muitas localidades já 640 

foi beneficiada com mata-burros, mas algumas ainda precisam, por isso pede que esse 641 

pedido seja atendido e concretizado a colocação desses mata-burros nessas localidades. Não 642 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 643 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, a 644 

Vice-presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 645 

destino. Em seguida, a Vice-Presidente consultou o Plenário quando a inserir na pauta a 646 

Moção de Pesar 25/2023, de acordo por todos, colocou a moção em discussão, o Ver. 647 

Flávio agradeceu a todos os vereadores por concordar e ao Vereador José Roberto, porque 648 

não sabia e já conversando com o Vereador Tiago antes e já tinha tido a ideia, inclusive já 649 

tinha relatado a Presidente em exercício a Vereadora Ana Karinne e José Roberto com seu 650 

ato de desprendimento consolidado aceitou retirar a proposição dele que iria entrar em 651 

pauta na próxima quarta-feira que é a última sessão desse primeiro semestre e fazer uma 652 

moção coletiva como uma homenagem simples dessa Casa ao Jovem Alan, uma homenagem 653 

muito justa e dos nove (9) vereadores, apesar de na sessão só está sete (7) vereadores, mas 654 

tem certeza que o Vereador Alysson que acompanha pela rede social e o Vereador Eraldo 655 

que não está na sessão por problema de saúde, mas foi uma perda do município que deixou 656 

todos estarrecidos, não só pela perda de Alan, mas também a luta dos dois (2) outros jovens 657 

Tauan e David que se Deus quiser vão se recuperar, mas essa moção de pesar o jovem Alan 658 

fez questão de abrir a discussão, porque sabe que todos os vereadores tem algo a dizer, mas 659 

na sua primeira campanha de vereador em 1992 visitando as casas teve prazer e a satisfação 660 

de conhecer Neném na época a esposa de Haroldo Caboclo, morava em uma casa perto da 661 

casa de Gorete, conhecida como Gorete Prefeito, relatando que andando e visitando as casas, 662 
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visitou ela e conto essa história, porque ela já permitiu contar diversas vezes, citando que 663 

passou e o pai de Alan estava viajando passando dificuldade e o mesmo não conhecia ela, ela 664 

jovem com filho pequeno, na época tinha um (1) e o mesmo viu a dificuldade dela que tinha 665 

acabado de chegar e não conhecia e ela tocou o mesmo naquela época e viu dentro daquela 666 

simplicidade e humildade uma grande mulher, passaram-se os anos sempre teve a satisfação 667 

dela o acompanhar, inclusive nas últimas eleições trabalhou de maneira espontânea como 668 

cabo eleitoral do mesmo e a cada dia a admirava, deu o título de Mulher Destaque a ela pela 669 

força dela, relatando que tem pessoas que se destaca do nada no dia a dia e parece que foi 670 

Deus antes de entrar em pauta a matéria recebeu o vídeo que o Vereador Sesiom colocou no 671 

grupo até se emocionou e viu mais uma vez a qualidade de Neném como mulher, porque 672 

fazer uma doação de órgão de um filho já é difícil e tem a dificuldade, a burocracia e demora, 673 

porque entende que quanto mais demora mas sofrimento é para família, mas é uma 674 

burocracia grande e ficar naquela dor sem poder velar, se despedir, sem poder fazer o 675 

enterro e aquela dor perdura na noite, na madrugada, e a pessoa tem vontade de dar um 676 

abraço nela para dar força, mas é o contrário vendo a imagem ela é que dá força, ressaltando 677 

que em plena pandemia Alan ia no mínimo três (3) vezes por semana na sua casa, ele tinha 678 

um cavalo lá e ficava ele e Zé de Cambão algumas vezes, Assis Júnior, iam treinar lá e ficavam 679 

o bate-papo e da turma de todos, ele eram mais sereno, mais quieto, acredita que ele e Zé de 680 

Cambão eram os mais novo e via a responsabilidade dele, um empreendedor, um cara pacato, 681 

conversador, brincalhão, sempre com humildade em pequeno gesto, mas que toca e muitas 682 

vezes não se valoriza no dia a dia passa despercebido e quando tem uma perda sente a falta 683 

e a qualidade daquela pessoa, por isso essa casa tinha que fazer essa pequena homenagem, 684 

no dia seguinte será o sepultamento amanhã e parece que foi uma coisa atrás da outra tocou 685 

no assunto no expediente e tem certeza que todos desde o dia do acidente, a luta da 686 

sobrevivência, depois o falecimento todos não só os vereadores, mas todo Serranegrenses 687 

estão passando por uma reflexão e no expediente todos tocaram no assunto e por 688 

unanimidade os vereadores combinaram de inserir no final da sessão na última matéria essa 689 

moção e o Vereador Sesiom colocou o vídeo no grupo, relatando que cada passo foi tocando 690 

para ver não só ele, mas principalmente todos os familiares e amigos, mas o símbolo de 691 

Neném nessa luta, a força dela mostra que é uma mulher batalhadora, empreendedora, uma 692 

pessoa humilde e que está de parabéns pelo gesto da doação dos órgãos e tem certeza 693 

absoluta com letra maiúscula que ela é uma mulher abençoada, uma mulher de Deus e que 694 

ela não tenha a partida de Alan como uma perda ou desaparecimento, mas que no plano 695 

eterno Alan vai estar, a missão dele acabou na terra, mas com certeza ele tinha que está lá 696 

para a cumprir a sua missão na vida eterna e que esse gesto dela simboliza e dá força a outras 697 

pessoas, parabenizando pelo gesto de doação dos órgãos de Alan. O Ver. Júnior relatou que 698 

fica até sem palavras para falar do assunto, e tudo que disser não vai diminuir a dor de 699 

Neném, mas Deus fez o céu e a terra e ele sabe sim como chegar aquietar aquele coraçãozinho 700 

que está tão apertado de tanto sofrimento, tanto Neném como as irmãs, toda família e amigos 701 

pela perda de Alan, citando que teve a oportunidade de conhecer Neném em 1996 no ano 702 

que Alan nasceu, ela morava onde no tempo era um armazém quando ela casou com Haroldo 703 

e foi morar ali e o mesmo conheceu Neném muito jovem, mas sempre uma mulher muito 704 

incrível, trabalhadora, não marcava distância para trabalhar e criar seus filhos, passou muita 705 

dificuldade na vida, mas sempre com a força de vencer na vida criou e educou seus filhos, 706 

relatando que esses gesto que Neném teve de doar os órgãos de Alan foi lindo e o mundo 707 

precisa de pessoas assim com uma atitude tão linda e maravilhosa, a forma que Neném teve 708 

e a coragem que ela teve de doar os órgãos do seu filho, citando que pelo menos ainda vai ter 709 

algo vivo e ela salvou outras vidas doando esses órgãos de Alan, mencionando que como 710 

falou conheceu Alan quando ele nasceu em 1996 e depois teve o prazer de trabalhar em 2014 711 

com Alan na fábrica de Leila Lobo, ele sempre brincalhão, com sorriso no rosto e foi muito 712 

bom e prazeroso o tempo que trabalhou juntos, praticamente são vizinhos, ele mora na Rua 713 
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Rubens Wanderley e o mesmo na Rua Shiphião, mas a fábrica dele fica de frente à casa e 714 

sempre teve oportunidade de se dar bem e conversar e também já precisou de vários favor 715 

dele e ele sempre estirou a mão para o mesmo, rogando que Deus visite o lar de cada um e 716 

que conforte o coração de Neném e toda a família e coloque Alan um bom lugar, relatando 717 

que grande é a dor, mais maior do que essa dor é Deus. O Ver. Carlos Eduardo relatou que 718 

Alan era um menino, um homem muito novo, ia fazer 27 anos esse ano, mas a perda de Alan 719 

deixa dois (2) exemplos para o ser humano, Alan viveu seus 26 anos da melhor maneira 720 

possível alegre, brincalhão, ninguém via Alan com tristeza, citando que se lembra bem 721 

quando Thardelli tinha uma equipe de som e praticamente toda tarde iam para lá e Alan não 722 

deixava ninguém em paz, sempre brincando, aperreando, o povo rindo, ele era quem mexia 723 

com a turma e fez seu primeiro som pelas mão de Thardelli montando com aquela alegria e 724 

o outro exemplo é nesse momento de dor a atitude que da mãe e os demais familiares 725 

tomaram de doar os órgãos de Alan, um ser que jamais será esquecido por Serranegrense e 726 

amigos e que nesse mundo fica o legado de Alan fazendo o bem na vida daquele que precisa 727 

e que vai receber os órgãos dele, mas pede força a Deus para amigos e força maior para 728 

família, para mãe Neném essa guerreira, uma mulher que conheceu não de muito tempo, mas 729 

sabe da história dela, pela pessoa, pelo sofrimento, pelo trabalho e pela luta que ela sempre 730 

passou até ela chegar onde chegou hoje, é sua amiga demais, já morou em casa dela, mas sabe 731 

que nesse momento para Neném nenhuma palavra vai dar conforto, mas deixa o seu abraço 732 

e orações pedindo a Deus que conforte o seu coração e que na fé em Deus e na Virgem Maria 733 

consiga continuar a sua vida, abraçando seus familiares, seguindo o legado que o seu filho 734 

deixa e com certeza Serra Negra hoje está em luto, porque Alan era um rapaz de muita 735 

amizade, de muito empreendedorismo, hoje era empresário do ramo do boné, tem uma 736 

fábrica e sempre que ia a Caruaru trazia uns frete para Alan e o menino homem como disse, 737 

justo e é muito justo essa simples homenagem da Câmara Municipal de Vereadores de Serra 738 

Negra que com certeza os nove estão pedindo que Alan esteja nos braços do Pai Eterno, um 739 

lugar especial no céu, deixando para todos os familiares os votos de pesar e solidariedade 740 

aos familiares. O Ver. José Roberto relatou que desde sábado que Serra Negra vive esse 741 

dilema, esse momento marcante para cidade, onde três (3) jovens se envolverem em um 742 

grave acidente, o qual a vida de Alan Ferreira foi ceifada e o que mais chama atenção é que 743 

na segunda-feira, grupos de amigos de Alan, David e Tauan chamaram o mesmo para fazer 744 

um momento de oração e que esse momento de oração aconteceu na capela do Rosário com 745 

a presença de diáconos e jovens da cidade e infelizmente antes do clamor da oração pela vida 746 

dos jovens recebeu a triste notícia da confirmação do falecimento do amigo Alan e dá para 747 

ver nas redes sociais que Alan era um jovem que integrava, alegrava e que estava presente 748 

no meio de todas as turmas de amigos da cidade e falando com Neném segunda feira à noite 749 

após saber da notícia do falecimento, ela conversava com aquela serenidade, no sofrimento 750 

e dizia estar partida por dentro estava muito triste, mas ao mesmo tempo tranquila, porque 751 

tomou a decisão de doar os órgãos de Alan e com certeza os órgãos dele vai salvar outras 752 

vidas, agradecendo em público a Neném pela sua coragem, seu gesto de amor, sua empatia 753 

de se colocar no lugar do próximo e com certeza como viu no Instagram do pastor Maurício, 754 

Alan vive em outros corpos, a morte de Alan permanece também a vida, é na morte, na 755 

passagem para eternidade do espírito, mas que permanece parte dos órgãos desse jovem 756 

salvando vidas em muitas outras cidades, como recebeu a notícia os dois rins de Alan e o 757 

fígado já foram doados e vão ser implantado em outras pessoas, deixar seu ato de 758 

solidariedade a todos os familiares do amigo Alan, Alana, Aline, sua mãe Neném e também a 759 

todos os amigos de Alan, os amigos de verdade que também são seus amigos que estão 760 

passando por esse momento de dor, que Deus possa confortar e que Alan possa descansar 761 

em paz. A Ver. Vania somou-se a essa moção apresentada por todos os vereadores na 762 

Câmara ao jovem Alan, e como falou é muito difícil falar quando se coloca no lugar de mãe, 763 

talvez não imagina a dor que Neném está passando nesse momento através dessa tristeza, 764 
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da dor da perda de um filho, ressaltando a força que Neném teve pelo gesto de fazer a doação 765 

dos órgãos no momento mais difícil da vida dela, entre a decisão de fazer a doação dos órgãos 766 

de Alan e tornar a esperança, enquanto ela estava sofrendo com a perda tornou possível 767 

através de uma decisão a esperança em várias famílias, e que esse gesto de Neném sirva de 768 

estímulo, de exemplo pelo momento difícil que está passando e fazer um gesto, onde vai 769 

proporcionar a outras pessoas a alegria da esperança e saber que o filho dela permanece 770 

vivo pelo gesto na doação de órgãos e quantas vidas ele salvou, ela poderia não ter tomando 771 

essa decisão, mas essa decisão dela fez a diferença na vida de várias pessoas exatamente no 772 

momento que ela perdeu o filho deu esperança a várias famílias, deixando o seu abraço de 773 

solidariedade para Neném e que Deus receba Alan no reino da Glória e dê a ele a vida eterna. 774 

O Ver. Sesiom relatou que é um momento difícil, relatando que também se emocionei 775 

demais com o vídeo de Neném carregando seu filho para realizar a doação, ressaltando que 776 

o protocolo de doação hoje quando se confirma a morte encefálica são dois (2) médicos para 777 

confirmar a morte e são inúmeros exames para realmente confirmar, por isso que demora 778 

um pouco, mas a partir do momento que a família decide praticar esse gesto nobre o 779 

procedimento é rápido, mencionando que ficará boas lembranças da pessoa que foi da 780 

pessoa que representou Alan para os amigos e os familiares, um momento muito difícil, 781 

emocionante que vive hoje o município, a cidade de Serra Negra do Norte e só tem a prestar 782 

homenagens e solidariedade a essa família que está sofrendo muito, relatando que esses 783 

acidentes trágicos inesperados que pegam todo mundo de surpresas e são os mais chocantes, 784 

às vezes é diferente quando um parente já vem sofrendo com uma doença uma patologia que 785 

vem tentando a cura e vem tentando a melhorar, muita das vezes já se conforma, quando 786 

vem acontecer já está de certa forma conformado e Deus dá o conforto as pessoas, mas 787 

quando pega de surpresa, repentinamente como uma tragédia dessa que aconteceu a dor é 788 

maior, mas a dor repentina ela é muito mais chocante e falar da bravura de Neném, 789 

realmente uma mulher guerreira, forte, citando que no dia que aconteceu no sábado de 790 

madrugada e de manhã já acordou com várias ligações no celular o pessoal querendo saber 791 

se estava no Hospital Regional de Patos para dar uma assistência e já acordou um pouco 792 

atordoado sem saber o que realmente estava acontecendo e quando olhou o celular viu que 793 

tinha acontecido o acidente com os três (3) jovens e prontamente ligou para o pessoal de lá 794 

para saber qual era a real situação e já entrou no sistema do hospital e quando viu os exames 795 

ficou um pouco abalado e viu que o acidente tinha sido algo muito grave e prontamente 796 

perguntou se ele não ia ser imediatamente transferido para a cidade de Campina Grande que 797 

é onde tem o serviço de neurocirurgia na Paraíba, infelizmente ainda tem essa deficiência no 798 

Sertão, não só na Paraíba, mas também no sertão Potiguar que não tem um serviço de 799 

neurocirurgia, se tiver um traumatismo craniano tem que aguardar a vaga, tem que regular 800 

e pedir transferência, tudo isso para poder se deslocar para a cidade que tem, o Governo da 801 

Paraíba já está implementando e adiantando a construção do hospital de trauma do Sertão 802 

que vai ser na cidade de Patos, aquele Hospital Regional vai ser ou desativado ou pelo que 803 

escuta nos bastidores vai ser transformado em um hospital infantil e toda a parte de trauma 804 

vai para a estrutura nova no hospital de trauma que vai ser um grande avanço e um grande 805 

benefício para população do Sertão da Paraíba, ainda deixou toda a sua solidariedade a essa 806 

família que está sofrendo nesse momento em especial a mãe e Alana que é casada com primo 807 

Erick que é praticamente família, deixando toda solidariedade e que Deus dê todo o conforto 808 

e que Alan ressurja na eternidade junto ao Pai Nosso Senhor Jesus Cristo e que essas famílias 809 

que receberam ou receberão seus órgãos sinta dentro de si a alma e a pessoa boa que Alan 810 

foi e representou. Na Ver. Ana Karinne relatou que ouvindo atentamente cada um vereador 811 

passa a refletir sobre a vida, muitas vezes até se pergunta “meu Deus porque tão jovem, cheio 812 

de vida aconteceu uma fatalidade trágica dessa”,  mas uma vez ouviu de uma amiga sua Leila, 813 

que ela disse, “Karinne os planos de Deus não são os da gente” e Deus sempre estará no 814 

comando de tudo, ele sabe de tudo e mesmo diante de tanta dor, tanto sofrimento dessa 815 
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família, da mãe Neném dar uma autorização, uma ação tão nobre como já foi dito  para doar 816 

os órgãos e quando o vereador colocou o vídeo no grupo se emocionou, citando que foi doado 817 

os dois (2) rins, o fígado, as córneas e com a doação cinco pessoas saíram da fila de espera e 818 

como diz as palavras de pastor Maurício, Alan foi teve sua vida foi ceifada, mas ele vive e 819 

viverá nessas cinco (5) pessoas, mencionando que é um momento muito difícil para família 820 

e para mãe e para os amigos, ressaltando que chocou todos e por mais palavras que diga sabe 821 

que o vocabulário é muito pequeno e insignificante para confortar toda essa família e os 822 

amigos, somente rogamos a Deus que possa dar forças a Neném, aos irmãos de Alan e todos 823 

os amigos familiares para suportar tamanha dor e seguir em frente, sabe que não é fácil, mas 824 

fica os bons momentos vividos ao lado dele, as memórias e tudo que ele fez em vida, apesar 825 

de ser jovem mais deixa sua história e o seu legado, por isso apresenta a moção em nome de 826 

todos os vereadores da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, porque a morte de Alan 827 

enluta não somente seus familiares e amigos, mas toda a sociedade que lamentou e lamenta 828 

a perda desse jovem empresário do ramo de boné, alegre, amigo, filho, Alan sempre será 829 

lembrado pelo seu jeito, companheiro, extrovertido, trabalhador, que apesar da pouca idade 830 

conquistou muitos amigos e ficará eternizado na memória de todos os Serranegrenses e a 831 

Câmara com todo respeito, carinho se solidariza com essa perda e leva essa mensagem de 832 

acolhimento a família, rogando a Deus que vivam o luto, mas que busquem paz, amor, luz, 833 

consolo e tenha fé que esta dor um dia vai diminuir esse sofrimento agudo vai ser amenizado 834 

e toda vez que lembrarem dos bons momentos, dos dias e momentos felizes junto a esse 835 

jovem tão querido por todos, que Deus mantenha seus corações aquecidos e que aos poucos 836 

a saudade seja menos sofrida e mais serena com fé no criador, e como diz Papo Francisco  837 

“aqui estamos de passagem e somos feitos para o céu” e em momento de solidariedade pediu 838 

um minuto de silêncio. O Ver. Flávio agradeceu a funcionária da Casa que quando solicitou 839 

a moção ela parece que entendeu o espírito dos mesmos e fez a justificativa, era tudo que 840 

queria que fosse dito, por isso agradece, citando que até disse que fizesse que daria uma 841 

olhada e qualquer coisa acrescentava, mas foi tudo de bom tamanho. Não havendo nada mais 842 

a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi 843 

aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, a Vice-presidente solicitou à 844 

Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. A seguir, a Vice-presidente 845 

declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes de bancada por cinco (05) 846 

minutos para cada um que assim o desejar. O Ver. Flávio relatou que na semana passada 847 

teve na Casa Chico da Saudade, um dos organizadores do campeonato da Saudade, um 848 

campeonato que não só abrange o Município de Serra Negra, mas toda região e já virou 849 

tradição, teve com coordenador da Secretaria de Esporte representando o Secretário 850 

Grimaldi convidando todos os vereadores para quando quiserem assistir é todo sábado e 851 

domingo, tem as partidas lá na Saudade, a abertura foi sábado passado e o prefeito não podia 852 

ir e nem Alysson, o mesmo tinha compromisso e Tiago também e combinou em comum 853 

acordo e segundo Chico organizador e João de Lana combinou todo mundo ir no 854 

encerramento que será a partida final no dia 20 de agosto, fazendo o convite e relatando que 855 

quando chegar mais próximo lembra para quem quiser estar presente, porque já é uma 856 

tradição e é uma maneira de prestigiar não só comunidade, mas também todos os atletas que 857 

participam do evento. Na sequência, a Vice-presidente pediu desculpa por algum lapso assim 858 

ocupando o cargo do Presidente Alysson que está assistindo e na próxima sessão já possa 859 

estar  presente presidindo esta Câmara como muito bem faz no comandando dos trabalhos 860 

e agradeceu e reconheceu também o trabalho dos servidores que com certeza são os braços 861 

direitos, como Branca que muito bem redigiu a moção, a Vanessa por todo empenho, aos 862 

meninos Isaac e Lucas, André, Dr. Antônio que hoje não pode estar presente, mas mesmo de 863 

longe assessorou através do WhatsApp, Júlio e Noquinha que deixa a Casa mais limpa e serve 864 

um cafezinho e declarou encerrada a presente sessão às onze horas e cinquenta e oito 865 

minutos (11h e 58min) e convocou a todos os vereadores para se fazerem presentes na 866 
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próxima sessão que será realizada no dia vinte e oito (28) de junho de dois mil e vinte e três 867 

(2023). Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e um (21) de junho 868 

de dois mil e vinte e três (2023).  869 


